

**JORGE ROMERO HERRERA**

Taboada va por el cambio en CDMX

El próximo 2 de junio los habitantes de esta gran metrópoli tendremos la oportunidad de votar en un proceso electoral local concurrente con el federal. En esa virtud los chilangos votaremos por quienes serán nuestro jefe de Gobierno, diputados y diputadas locales, así como alcaldesas, alcaldes y planillas de concejales a las alcaldías, y sin duda, estamos emocionados porque en 2021, la Ciudad de México ya avisó que el cambio viene.

Seguramente dentro de los lectores habrá quien recuerde que esto no siempre fue así. Durante décadas, el Distrito Federal fue considerado, para efectos de su gobierno y administración un espacio, territorio, cuyas autoridades eran nombradas directamente por el presidente de la República.

Gracias a la visión, el trabajo y el esfuerzo de varias generaciones de políticos capitalinos, el arreglo institucional de la capital de la República evolucionó. Esto se logró a través de sucesivos episodios de lo que hoy podemos llamar la evolución y reforma política de la Ciudad de México.

Una de las fuerzas políticas que, desde los años sesenta trabajó para reivindicar los derechos ciudadanos y políticos a los capitalinos fue el Partido Acción Nacional que incluía en todos sus documentos, programas y plataformas, planteamientos para impulsar cambios políticos en la capital. Por esa razón, orgullosamente podemos decir que hemos sido una fuerza democratizadora, con credenciales, trayectoria y presencia que nos permiten aspirar a gobernar la Ciudad de México, con nuestros aliados.

Hemos sido una fuerza democratizadora, con trayectoria que nos permite aspirar a gobernar la CDMX con nuestros aliados.

Con esa misma seguridad y orgullo, podemos afirmar que el próximo jefe de Gobierno será Santiago Taboada, quien en tan solo unas semanas de haber iniciado su campaña ya empieza a colocarse en primer lugar. Lo anterior no podría ser de otra manera: Taboada ha acreditado su férrea voluntad para encabezar la administración capitalina con su incansable capacidad de trabajo, su visión fresca para la ciudad.

Taboada Va, porque él ha sido parte fundamental en acreditar a la alcaldía Benito Juárez como una de las entidades municipales en que se vive uno de los niveles más altos de calidad de vida, medida conforme al Índice de Desarrollo Humano.

Taboada Va, porque tiene una sensibilidad especial para atender y entender a los gobernados. Él los ve como vecinos, porque él vive los mismos problemas y en su vida ha enfrentado los mismos retos que todos. Él no ve a los capitalinos como clientelas electorales o masas para la manipulación. Él sabe que en cada familia hay ilusiones, proyectos, sueños como también temores por la inseguridad, el desempleo, la enfermedad y la falta de oportunidades. Él ha demostrado que sabe gestionar las soluciones a los problemas que nos afectan a todos y ahora se muestra apto y dispuesto para multiplicar esas capacidades de gestión para llevar esos niveles de vida que hoy se experimentan en Benito Juárez, a toda la Ciudad.

Taboada Va, porque ha resistido infamias, espionaje y persecución. Ha demostrado privilegiar su empeño por luchar para promover el bien común antes que arredrarse por las actitudes ilegales y antidemocráticas de quienes hoy quieren seguir lucrando con las necesidades de la gente.

Taboada Va, porque en sus cinco ejes de propuesta, blindar la ciudad, garantizar el abasto de agua, movilidad para una gran ciudad, atención médica de calidad para todos y "emparejar la cancha", promoviendo oportunidades para todos, ha sabido expresar las mayores demandas de los capitalinos.

Como ya se ha dicho, convocó a un grupo de los mejores expertos en todas estas áreas, quienes están elaborando proyectos, programas y acciones.

Con esta elección, la Ciudad de México vivirá un cambio que le permitirá dar el salto definitivo como



una de las mejores ciudades, todo en beneficio de sus habitantes. No solamente vamos a refrendar nuestros triunfos del año 2021, sino que vamos a ganar en otras demarcaciones, que aspiran legítimamente a tener gobiernos de excelencia.

A todas y todos los capitalinos les decimos: apoyemos a Taboada y hagamos juntos el cambio, en la ciudad de la gente capaz, trabajadora, esforzada y honesta, nuestra hermosa Ciudad de México. ●

Coordinador del GPPAN y presidente de la Jucopo